



**ABFSchweiz**

Aktionsbündnis freie Schweiz

# «Volk im Schatten»

Der Bundesrat und internationale  
Verträge im Fokus.  
Souveränität und Mitbestimmung  
sind unverhandelbar!

PODIUMSVERANSTALTUNG  
15. Januar 2025 in Muri/AG mit

Prof. Dr. Martin Janssen, Unternehmer  
Philipp Kruse, Rechtsanwalt LL.M.  
Andrea Staubli, Rechtsanwältin  
Jürg Vollenweider, ehem. Leitender Staatsanwalt ZH

Moderation: Dr. Philipp Gut

Ticketreservation: <https://event.evagic.com/abf-schweiz>

Unsere Podiumsteilnehmer



Martin Janssen

Philipp Kruse

Andrea Staubli

Jürg Vollenweider

---

Eine Veranstaltung von ABF Schweiz

ÖFFENTLICHE PODIUMSVERANSTALTUNG  
15. Januar 2025 um 19 Uhr, Rittersaal Kloster Muri/AG

## «Volk im Schatten»

Der Bundesrat und internationale Verträge im Fokus. Souveränität und Mitbestimmung sind unverhandelbar!

**Prof. Dr. Martin Janssen, Philipp Kruse, Rechtsanwalt LL.M,  
Andrea Staubli, Rechtsanwältin, Jürg Vollenweider, ehem.  
Leitender Staatsanwalt ZH**

Veranstalter: Aktionsbündnis freie Schweiz/[www.abfschweiz.ch](http://www.abfschweiz.ch)

Internationale Verträge wie die geplanten Änderungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV) der WHO drohen, in unsere Grundrechte einzugreifen und die nationale Selbstbestimmung einzuschränken. Mit verschärfter Gesundheitsüberwachung, verpflichtenden Gesundheitsmassnahmen und möglichen Lockdowns werden Freiheit und Souveränität auf eine harte Probe gestellt. Welche Konsequenzen erwarten uns?

Die finanziellen Auswirkungen sind ebenso bedrohlich: Die WHO plant, ihr Jahresbudget von 3 auf 30 Milliarden USD zu verzehnfachen – enorme Steuerlasten könnten für Schweizer Bürger und KMU die Folge sein. Wie weit sind wir bereit, die Kosten für Massnahmen zu tragen, die wir kaum mitgestalten können?

Ohne rechtzeitiges Opting-out werden die schwer kündbaren neuen IGV bereits im September 2025 in Kraft treten. Wird der Bundesrat unser Widerspruchsrecht nutzen, um die Autonomie der Schweiz und ihrer Kantone zu wahren? Was können wir dafür tun, dass die Schweiz die IGV zurückweist und damit ihre Freiheit und Unabhängigkeit sichert? Unsere Forderung: Der Bundesrat muss handeln und die IGV-Änderungen entschieden ablehnen!

Seien Sie dabei und setzen Sie sich für unsere Freiheit und Selbstbestimmung ein! Lassen Sie uns gemeinsam für eine transparente und bürgernahe Politik eintreten, die sicherstellt, dass die Anliegen und Bedenken der Schweizer Bevölkerung Gehör finden. Es ist an der Zeit, dass wir nicht nur im Schatten, sondern im Licht der Entscheidungen stehen!

Wir laden Sie herzlich ein zu einer Informationsveranstaltung mit ausgewiesenen Fachleuten und anschliessender Diskussion.

### **Ticketreservation und Bezahlung**

Die reservierten Tickets können an der Abendkasse bezogen werden. NUR BARBEZAHLUNG! Die Sitzplätze sind unnummeriert.

**Ticketreservation** (Einzelticket)  
<https://event.evagic.com/abf-schweiz>

Türöffnung, Büchertisch, kleine Verpflegung ab 18 Uhr